

協働で野外音楽イベント 北上野曲を展勝地で開催

野外で音楽ステージを楽しむ北上野曲は8月29日、展勝地で開かれました。市民団体のY.K.MUSIC(和泉勝則代表)と(株)小田島組、大通運送(株)、(株)展勝地との協働事業として、昨年に続く2回目の開催。北上の夏の新たな顔となるよう、各分野のスタッフが集まり、会場運営に汗を流していました。

北上川のそばに設置されたステージではジャズや弾き語り演奏され、延べ300人の来場者は思い思いの時間を楽しんでいました。

さまざまなジャンルの音楽が流れ、夜まで続いたステージ



全国大会でも力を出し切った上野中新体操部団体メンバー

上野中新体操部が全国へ 中学体育大会の団体部門

上野中学校新体操部は、山口県で開催された全国中学校体育大会(8月19日～21日)に団体の部で出場しました。全国大会への出場は4年ぶり2度目。県大会優勝、東北大会3位を経て、全国へ挑みました。

メンバーは伊藤優香キャプテン(3年)、高橋京香さん(同)、及川歩乃佳さん(同)、佐藤愛里沙さん(2年)、地主奈緒さん(同)、伊藤真帆さん(1年)。伊藤キャプテンは「みんな一つになって演技できた。高校でも続けたい」と笑顔を見せていました。

歴代優勝団体が技を競う 全日本創作太鼓記念大会

全日本創作太鼓フェスティバル第10回記念大会(同実行委員会主催)は5日、岩崎運動公園特設ステージで開催されました。開催10回目を記念し、過去の優勝団体によるグランドチャンピオン大会として、華麗な太鼓の競演が繰り広げられました。

グランドチャンピオンは、第5回大会優勝の和太鼓「批魅鼓」(さいたま市)。地元の飛勢太鼓は2位に入賞しました。会場では1,270人の来場者が、優勝団体同士の緊張感ある大会に引き込まれていました。

2位に入賞した飛勢太鼓(第8回大会優勝)のステージ



参加の動機やボランティアに対する考えを出し合ったワークショップ

緩和ケアの理解を深める 市民ボランティア研修会

県立中部病院主催の緩和ケア病棟ボランティア研修会は5日、同病院で実施されました。市内外から57人が参加。外旭川病院^{そとあさひかわ}ホスピスボランティアコーディネーターの寺永守男さんによる講演と、県立大学社会福祉学部の山本克彦准教授によるワークショップが行われ、参加者同士の交流を深めていました。

参加者のうちボランティア活動を希望する人は今後、さらに基礎研修を受け、同病院緩和ケア病棟で市民ボランティアとして活動する予定です。

しゃなりしゃなり嫁入り 民俗村まつりで花嫁道中

みちのく民俗村まつり花嫁道中は11日、4年ぶりに披露されました。花婿花嫁役は、昨年12月に入籍し若宮町にお住まいの谷村朋哉さん(29)と歩さん(23)。慣れない儀式に2人とも「緊張したけれども貴重な体験ができた」と声をそろえていました。

花嫁道中を一目見ようと、多くの観客やカメラ愛好家が来場。初めて見たという郡司好恵さん(北鬼柳)は「母から聞いていたが、昔ながらの儀式は新鮮で良い」と見入っていました。

赤い和傘を差し、
む花嫁行列
民俗村の敷地内を進



ふたごいものこ母ちゃんの特製のい
ものこ汁を試食する参加者

北上の秋の味覚が市場へ 二子さといもの初出荷式

二子さといも初出荷式は8日、JAいわて花巻の二子さといも選果場で行われました。八重樫忠正北上地域野菜部会さといも専門部部長は「面積減少や後継者問題があるが、みんなで一致団結し二子いもを守りたい」とあいさつ。箱に詰め込まれたサトイモがトラックに荷積みされ、市場に運ばれていきました。

会場ではいものこ汁が振る舞われ、高津恵さん、凛々香ちゃん親子(村崎野)は「離乳食の子もたくさん食べた。おいしい証拠」と旬の味を楽しんでいました。

遊びながら子育てを学ぶ あそび育てフォーラム

NPO法人芸術工房主催の「あそび育て塾」あそび育てフォーラムは12日、江釣子ショッピングセンターパルを会場に開かれました。市が協働を支援するコラボ☆チャレンジ補助事業の一つ。星槎大学教授・佐々木孝氏による講演と、木製ブロックを使ったあそび体験が行われました。

子どもたちは木製ブロックの街づくりに集中。母親の小笠原千香子さんと参加した快君(3歳・川岸)は「大きい車を作った」と想像力豊かに楽しんでいました。

一緒に木製ブロックを組み立て街を作
っていく参加親子



ここ一番での力の出し方について提案
する三田紀房さん

北上出身の漫画家が講演 市民大学と読書年の事業

北上市民大学20期と2010年国民読書年の記念講演は12日、日本現代詩歌文学館で開催されました。市民大学が20周年の節目を迎えたことと、今年は国民読書年として読書を推進していることから、記念講演を同時開催したもの。講師に招かれた市内出身の漫画家・三田紀房さんは『「ここ一番」に強くなれ』と題し、講演を行いました。

読書の大切さと力を発揮するための秘けつを話す講師に、来場者は熱心に耳を傾けていました。